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歯を傷めるような既存の古い「ホワイトニング」法と
は違い、歯にダメージがないばかりか、結果的に歯

を強化する当院オンリーワンの「歯のホワイトブ
ライトニング」を是非お勧めします。黄ばんだ歯な
んて、NGです。相手への好印象や、アンチエージ

ングのためには、「白く輝く美しい艶のある歯」が
絶対条件ということは周知の事実です！！ 皆さん

も是非、ホワイトブライトニングを！！

平成 23年 9月の診療日
休診･･･ 午後休診･･･

ご予約は「インターネット24時間予約受付システムが便利ですよ！」

①パソコンからは、ホームページhttp://www.dr-ueno.com より予約ができます。
②携帯電話からは、左記QRコードを読み取り、お気に入りに登録します。

①②いずれの方法でも、まず system@dentamap.jp を 指定受信許可に設定 しないと、こちらからの確認

メールが届きませんので、予約が完了しません！必ず 指定受信許可設定 を行ってから予約をして下さい。

こんにちは上妻です(゜▽゜)/ 長男が高校の時のバスケ部
の友人の結婚式出席の為に帰って来ました(^O^) 新婦さ

んは、バスケのサークルで知り合った方で、式はバスケカ
ラーを全面に押し出した感じだったそうです。 今でも時々
保護者の飲み会をするのですが、いつも皆さんから「この
中で一番に結婚するのって上妻君よね」と言われていたの
ですが、ぜんぜん結婚する気配もなく…こればかりは親が
口出すわけにも行きませんからね(>_<) 孫の顔を見るの
はまだ先のようです(´～`；)

こんにちは。島田です。まだまだ暑い日が続きます
が体調はいかがですか(・∀・)？ 8月はお盆休みが

あったので鹿児島の指宿に行ってきました。初めて
指宿まで行ったのですが、のんびり海を眺めるお部
屋がとれておいしいご飯ととても満喫してきました♪
何と言っても砂風呂は凄く気持ちよかったです☆
二日目に鹿児島水族館へ。ジンベエザメ楽しみだっ
たので見れて満足でした。さすがに家族連れが多く
て来てる子供達も楽しんでる感じでしたヾ(^▽^)ノ

その後天文館のむじゃきへ白熊食べに行ってきまし
た！！暑かったのでお客さんの行列できていて1時

間以上待ちましたが待った甲斐あってとても美味しく
頂きました(‘-^*)ok 知らない土地で色んな発見でき

るし思い出にもなり、今度はどこに行こうか考えるだ
けでも楽しみです(*^_^*)

こんにちは、小林です。お盆休みを使って広島まで旅行に
行ってきました！まずは、福岡で関門海峡花火大会を見た
のですが思っていた以上に人が多く大変でしたが、初めて
海上花火を見ることが出来て良かったです。それから、広
島に向かい観光巡りをしました。厳島神社に行ったり、広島
風お好み焼きを食べたり、平和記念公園に参拝しに行きま
した。何処にいても人が多かったですが、とてもいいところ
なので、みなさんも行かれてみて下さい(^^)

こんにちは！栗田です。 前回もご紹介しました私のパ
ワースポット『玖珠の古民家』へまたまた行って来ました
o(^-^)o 朝６時過ぎに市内を出発し、ちょっとした休憩のつ

もりで立ち寄りましたが、手作り弁当持参で気合い充分
に！！道中は阿蘇の大自然に目も心も癒されながら
…(*^o^*) 着いたらご近所の方に朝からとれたお野菜、

ミョウガとなすびを頂き、天ぷらにしてお弁当と共に食べま
した(^_^) 新鮮なお野菜と手作りのおにぎりとお弁当、家
の中を通り抜ける気持いい風、癒しの1日を頂き、リフレッ
シュ出来ました！ 今度は宿泊の計画をたてま～す(*^o^*)

こんにちは、院長の上野です。子供達の長い夏休みも終わりました！皆さんは、如
何過ごされましたでしょうか？お盆休みで地元に帰られ、旧友や家族の方々との有意
義な時間を共有されましたか？？今年は結構、梅雨が終わってからの雨の日が多
かったように感じます。そんな年は台風が多いとメディアでも言ってましたので、特に気
をつけなければなりませんネ！！さて、私事ですが、この９月で、４回目の干支を迎え
ます。次の干支はもう還暦です・・・今更ながら、歳に相応しい生き方をしていかねばと
肝に銘じながら・・・今月もイキイキと元気で過ごしましょう！！感謝、感謝！！

こんにちは、山田です。先日、小国にある『ケアキ
水源』というところに涼みに行ってきました(^-^) 子

供も遊べる浅瀬もある、ということで、目的は我が子
の川デビュー☆☆☆だったのですが、川の流れに驚
いた我が子は抱っこされたまま(￣▽￣;) 足をつけ
ることさえなく終わってしまいました（ ＴДＴ） 湧水の

冷たさに親の方が盛り上がってしまい、いいリフレッ
シュになりました♪ヽ(´▽｀)/ この楽しさ、来年は一
緒に味わえるかなぁ(*^^*) 帰りは『そば街道』に寄
りそばを食べ、心もお腹も満たされた１日でした(^-
^)v


